

FUTBOL

El Huesca baraja una relación de candidatos en la que destacan Berdejo, Arilla, Llena y Villanova

"La semana que viene tendremos entrenador"

M.A.B.

HUESCA.- "La semana que viene tendremos entrenador", afirmó el presidente del Huesca, Jesús Viñuales. La directiva azulgrana está intensificando en los últimos días las negociaciones y tiene abiertos varios frentes. Entre los candidatos -porque el club va a hablar con todos- figuran Carlos Berdejo, Vicente Arilla (Utebo), el mismo Enrique Llena -que ya hizo llegar su propuesta al club- y tampoco está descartado Isidro Villanova, a quien la junta también le planteará si quiere seguir como jugador.

En la plantilla tan sólo parece firme la renovación del jaqués Mairal y se espera respuesta de Noguera, Losfablos, Dani, Olivares, Ormad, Cristian e Iván, con quienes ya se ha hablado, si bien el deseo del club es cambiar impresiones con todos. Es sabido que habrá un reajuste presupuestario notable para la composición del equipo, si bien Viñuales aseguró que "queremos hacer un equipo bueno y competitivo, a poder ser que de más tardes de gloria y acabe en el play-off. Incluso habrá alguna campanada".

El centrocampista Royo partici-

pó ayer en el entrenamiento del Zaragoza B y causó buena impresión, lo mismo que el montisonense Aniceto.

"DÍA DEL CLUB" EN SARIÑENA

El Sariñena ha declarado "Día del Club" el encuentro que disputará ante el Huesca el domingo, a partir de las 5. El conjunto azulgrana todavía necesita asegurarse la clasificación para la Copa Federación, único aliciente después de perder el tren del play-off de ascenso.

FIRMO CARLOS ROYO

Carlos Royo, entrenador del Sariñena, había alcanzado hace tiempo un principio de acuerdo para su continuidad en el equipo monegrino. Pero hasta el miércoles no se firmó la renovación. El acto tuvo lugar en Zaragoza, hasta donde se desplazó el presidente.

PEÑAS OSCENSES: AUTOBUSES GRATIS

El Peñas Oscenses pone a disposición de los aficionados que lo

deseen autobuses gratuitos para apoyar al equipo el domingo en Valdefierro en el decisivo encuentro en Preferente. El equipo peñista depende de sí mismo y necesita la victoria. Se espera la presencia de un centenar de seguidores. Los interesados deben dirigirse al club, teléfono 22 23 53 (contestador automático) hasta las 19,30 horas de hoy.

CADETES EN TOULOUSE

El equipo cadete del Peñas Oscenses se desplaza este fin de semana a Toulouse para participar en el Torneo Internacional de L'Autant. Viajan quince jugadores dirigidos por Chemi y son chavales en su mayoría de primer año, que jugarán numerosos partidos de 25 minutos de duración desde la tarde del sábado hasta el lunes.

SANCIONES

- Tercera División: Un partido a Aguilá y Carlos Fernández (Barbastro), Alex (At. Monzón), Gombau y Jovellar (Tamarite).

- Regional Preferente: Un partido



El club azulgrana da por hecha la renovación del jaqués Mairal.

a Díaz (Belver), Lahuerta (Peralta), Montuenga (Sabiñánigo), Anoro y Gómez (San Lorenzo) y Sus (Gurrea). Cuatro encuentros a Ayora (Alcampell).

- Primera Regional: Un partido a Sama (Albalate), Estepa (Almudévar), Izuel (Ayerbe), Carballo (Mequinzena), De Mur (Montañesa), Mur (Ontiñena), Estallo (Ayerbe). Dos meses al delegado del Albalate, Alvaro Labrador.

- Segunda Regional: Un partido a Ferrer (I. Capella), Solé (P. Fragati-

na), Arasanz y Badel (Pueblense), Ibort (San Jorge), Manrique (Siétamo). Se cierra información del Erla-Biota y se computa por perdido al Biota por 3-0.

- Juvenil Preferente: Un partido a López (P. Edelweiss), Sisó (Fraga A), Cazcarro (Lalueza), Florenza (Fraga B), Gistau (Barbastro).

- Escolar: Un partido a Fernández (Huesca) y Grúas (Alcolea). Dos partidos a Sagarra (Alcolea). Tres a Cabrero (Peñas Oscenses) y seis a Monzón (Peñas Oscenses).

CICLISMO

La carrera se disputa mañana en Sabiñánigo

Cartel de lujo en el Memorial Luis Muñoz

ALTOARAGON

SABIÑANIGO.- El presidente del Club Ciclista Sabiñánigo, Carmelo Urieta; el alcalde, Carlos Iglesias, y el director de marketing de Cervezas Ambar, Enrique Torguet, presentaron ayer en el Salón de Actos del Ayuntamiento serrablés el XVI Memorial Luis Muñoz, Gran Premio Ambar, que se celebrará mañana sábado a partir de las 4 de la tarde.

Carmelo Urieta explicó que la prueba se ha preparado "con mucho cariño y hemos tratado de darle una mayor calidad a lo deportivo". El recorrido, sobre 125,30 kilómetros, es el mismo que se trazó en la pasada edición. Desde la Calle Serrablo, donde se situará la línea de meta, los corredores tomarán la salida en dirección a Jaca. Se entrará en esta ciudad por la Avenida de Francia hasta la gasolinera, para coger la dirección a Sabiñánigo por la Pista de Hielo. Los ciclistas pasarán por línea de meta y bajarán hasta el puesto de la Cruz Roja para dar tres vueltas al circuito de Cartirana. En la última vuelta se dirigirán hasta Hostal de Ipiés para coger el puerto de Navasa, con 1.050 metros, y llegar a línea

de meta. "Pensamos que este recorrido es bastante equilibrado y se va endureciendo con el Puerto de Navasa. El año pasado lo hicimos así como novedad y resultó muy atractivo".

De Aragón han confirmado su asistencia los equipos CAI, Airtel y el Intersport Jorri del C.C. Sabiñánigo. También el Videoporteros Tegi -de los equipos que participan en el Memorial es el que está mejor clasificado en el ranking nacional-, el Maderas Telekom y el Kiser Eva de Pamplona, el Autasa Renault del País Vasco -ha sido ganador del Memorial en dos ocasiones- y el Saunier Duval del Club Ciclista Logroño. El número de equipos puede aumentar ya que horas antes de la prueba suelen efectuarse todavía algunas inscripciones.

La organización tiene prevista una participación de 120 corredores, entre quienes se encuentran los ciclistas de la zona Gustavo Bara, que milita en el CAI, y Carlos Roldán, Oscar Maza y Juan Estribou, entre otros, del Intersport Jorri. El CAI llevará a Vázquez, quien se encuentra entre los primeros puestos del ranking nacional en categoría elite.

En la presentación del evento,



Imagen de la presentación del Memorial Luis Muñoz.

Enrique Torguet, recordó la afición de "cuando decidió entrar en Sabiñánigo con esta actividad lo hizo porque era un deporte con el que se sentía identificada la ciudad". En la presente edición, el Club Ciclista Sabiñánigo cuenta para el Memorial Luis Muñoz con un presupuesto de 850.000 pesetas, cantidad similar al año pasado en el que resultó vencedor Angel Vicioso, del CAI-CC Aragonés, que esta temporada ha debutado como profesional en el Kelme.

EL MUNDIAL: MODIFICACION EN EL PRESUPUESTO

Durante la presentación del Memorial Luis Muñoz, Carlos Iglesias manifestó el deseo de que Sabiñánigo pueda ser sede del Mundial de ciclismo "bien en el 2002 o en el 2010, pero todos esperamos que algún día pueda ser una realidad".

Carmelo Urieta explicó a este periódico que sobre el dossier de la candidatura presentado a la

UCI a principios de mayo, la organización internacional ciclista "nos ha hecho una modificación en los presupuestos por una normativa nueva que han sacado. Yo no la he recibido todavía pero si la DGA y Carlos Hué nos ha enviado una copia. Ahora, con esa modificación tendremos que rehacer el presupuesto para enviarlo de nuevo a la UCI, pero a pesar de esto la candidatura está presentada y sigue su marcha. Tendremos que esperar hasta octubre para ver qué pasa".